

Komitee N18

Basel-Jura

Einladung zum Mobilitätsforum Laufental

Donnerstag, 15. Dezember 2022, 18.30 bis 21.30 Uhr
Alts Schlachthaus, Seidenweg 55, 4242 Laufen
Der Anlass ist für Sie kostenlos.

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Erreichbarkeit stellt einen wesentlichen Standortfaktor für den Wirtschafts- und Lebensraum Laufental dar. Mit dem kontinuierlichen Bevölkerungswachstum und der zunehmenden Überlastung der Verkehrskapazitäten steht die Region vor grossen Herausforderungen. Wohin geht die Entwicklung? Wie kann eine angemessene Erschliessung der Region sichergestellt werden?

Die Hotspots sind dabei die Nationalstrasse 18 zwischen Angenstein und Delémont, der Doppelspurausbau der Bahnlinie zwischen Grellingen und Duggingen, aber auch die notwendigen Verbesserungen für den Langsamverkehr sowie die vielen lokalen Verkehrsprojekte. All dies werden wir am Mobilitätsforum Laufental besprechen.

Hochkarätige Experten stellen die übergeordneten Mobilitätstrends im Laufental sowie den aktuellen Stand der Projekte in den Bereichen Schiene, Strasse und Langsamverkehr vor. Danach werden die Verkehrsentwicklungen auf dem Podium diskutiert. Die Laufentaler Vertreterinnen und Vertreter aus Politik und Wirtschaft ordnen die Projekte ein, formulieren die Bedürfnisse der Region und stellen sich den Fragen des Publikums. Anschliessend an die Podiumsdiskussion wird ein Aperó offeriert.

Seien Sie dabei, informieren Sie sich über die Mobilitätsentwicklungen im Laufental und diskutieren Sie mit!

Wir freuen uns auf Sie!

Martin Dätwyler
Vorsitzender Komitee N18

Unsere Partner



Programm:

18.30 Uhr

Begrüssung

Martin Dätwyler

Landrat
Vorsitzender Komitee N18

**Inputreferate «Mobilität im
Laufental – aktueller Stand der
Entwicklung»**

Dr. Patrick Leypoldt

Geschäftsführer Agglo Basel

Andreas Jäger

Projektleiter
SBB Infrastruktur

Richard Kocherhans

Leiter Filiale Zofingen
Bundesamt für Strassen ASTRA

Drangu Sehu

Kantonsingenieur
Kanton Basel-Landschaft

**Podiumsdiskussion
«Mobilitätsbedürfnisse im
Laufental»**

Pascal Bolliger

Stadtpräsident Laufen

Stefan Finckh

Chief Operating Officer
CTC Analytics AG

Franz Meyer

Landrat
Leiter ARGE Zukunftsbild Region
Laufental / Thierstein

Marc Scherrer

Landrat
ehem. Präsident Komitee Pro Juralinie

Regina Weibel

Präsidentin Promotion Laufental

Schlusswort

Martin Dätwyler

Landrat
Vorsitzender Komitee N18

20.30 Uhr

Apéro

21.30 Uhr

Ende der Veranstaltung

Anreise

Das Lokal ist vom Bahnhof Laufen aus in 5 Minuten bequem zu Fuss erreichbar. Es bestehen zudem Parkplätze unmittelbar neben dem Alten Schlachthaus.

Anmeldung

Via diesen QR-Code geht es zur An-/Abmeldung.

Die Teilnehmerzahl ist beschränkt. Anmeldungen werden in der Reihenfolge des Eingangs berücksichtigt. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Kontakt:

Silvan Buchecker

Koordination Komitee N18

T +41 61 270 60 48

s.buchecker@hkbb.ch